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２０２４年１１月１４日 第１８８８回 例会 

司会ＳＡＡ 石黒 俊之さん 

★本日の出席者  ４９名中２８名（欠席２１名） 

 

★今週の出席率  ５７．１４％ 

 

★ビジター（1名） 

 RI第 2560地区 R財団委員会 補助金副委員長 

 今井 進太郎さん（長岡東 RC） 

 

★点 鐘  

 

★国歌斉唱   君が代 

 

★会歌斉唱   奉仕の理想 

 

★お客様のご紹介 フェローシップ委員 須田成仁さん 

 

★お食事 

 

★会長挨拶          会長 近藤 賛さん 

 皆さん、こんにちは。本日もお集まりいただきまして

ありがとうございます。11月は『ロータリー財団月間』

になります。本日は、小山委員長とゲストスピーカーと

して今井進太郎さんから卓話をいただきますので、でき

るだけ簡潔にお話しさせていただきます。 

 最近いろいろな報道がございますが、その中でも個人

的に一番ショックだったのが、10月末頃の新聞報道で、

現在の小中学校不登校の子どもが、この１年間に 4.7万

人と約５万人増加しているということです。2023 年度

の総数は 34 万人程で、その前年と比較しても 4 万人は

学校に行くことに二の足を踏むお子さんがいるとの記

事を読みました。私も学童野球の指導等をしていますと、

野球の練習や試合にやって来る子ども達は小学校に 

行っていますが、その後、中学校に進学をした後は、 

「中 1 ギャップ」、いわゆる入学時での環境変化等があ

り、保護者の方から、部活には行くが授業に参加をしな

いお子さんの話を伺うことがございます。  

 その中で、小中学校の次のステージのお話しとなりま

すが、本日の記事に大手 IT 業者と日本財団の方で、い

わゆる通信制大学の設置認可がされると報道がござい

ました。今のこの世の中なので、いろんな事情で学校に

適応出来ないお子さん達もいるかと思います。そんなお

子さんたちが、進学の際に、今までと異なる方法で進学

することができるようになったんだな、と感じています。

ＴＶ広告でも、例えば N 高校という学校もございます

し、そこから通信制の大学等も設置される時代になって

きたことを知りうることができました。そういうお子さ

ん達にとって進む所があるとの記事を読んで、複雑です

が、安堵しているところもございます。 

 いつも少年野球の話が中心になりますが、ロータリー

財団の地区補助金を活用して、私共は 8/31，9/1にチャ

レンジカップ野球大会を開催しました。この共催活動を

通じて、子ども達がリアルな世界を通じて接していると

ころ垣間見ることができ、それが交流や親睦になると実

感をしましたので、西クラブにおきましても、依然と変

わらず、クラブの居心地の良さを通じて、皆さんと毎週

お会いして親睦・交流をはかり、そこから奉仕活動に繋

□ 事務所／〒９４０－００７１ 長岡市表町 3 丁目 1-8 リナシエビル 3 8 階 

    電話 0258-33-7005（代） FAX0258-36-1042  E-mail：naga-wrc@isis.ocn.ne.jp 

□ 例会場／新潟県長岡市千秋 1 丁目 1000-1 長岡ベルナール２F 電話 0258-29-0101 

□ 例会日／毎週木曜日 12：30～13：30 

□ 創 立／1983 年４月２９日 ＲＩ加盟承認 1983 年６月１０日 

□ 会長 近藤賛 / 幹事 諏訪部徹 / ＳＡＡ委員長 石黒俊之 

                  ２０２４-２５年度国際ロータリーのテーマ 

         「The Magic of Rotary」  

          



げられればと願い、今日はこのお話をさせていただきま

した。手短となりましたが、本日もよろしくお願いしま

す。ありがとうございました。 

 

★幹事報告         幹事 諏訪部 達さん 

➢ 11月ロータリーレート：153円 

➢ 例会終了後に、理事会がございます。 

  

★委員会報告 

・ＳＡＡ              石黒 俊之さん         

先月のメーキャップを含まない出席率 46.94％ 

先月のニコニコ BOX投入額      35,000円 

 

★ニコニコ情報 

・今井 進太郎さん（長岡東 RC）より 

 「本日のロータリー財団の卓話、お世話になります

が、よろしくお願いいたします。」 

・石黒 俊之さんより 

「お歳暮のチラシをご用意いたしました。ご入り用

の方がおられましたらお持ちください。ありがとう

ございます。」 

 

★お祝いの日 

 ・誕生日 

 石原 直次郎さん（７日） 

北國 真哉さん（４日） 

川上 一之さん（５日） 

 

・結婚記念日 

小林 敏夫さん・栄子さん（２日） 

大貫 啓三さん・もとさん（２日） 

山田 嘉純さん・佳奈子さん（２２日） 

長谷川 啓一さん・ちえさん（４日） 

石原 直次郎さん・幸子さん（７日） 

中村 和文さん・多佳子さん（３日） 

  中川あいさん・正信さん（２２日） 

 

★ロータリー財団月間卓話  

・ゲストスピーカーご紹介 

 小山勝彦さん 

 

 

 

・ゲストスピーカー 

地区ロータリー財団委員会 

補助金副委員長 今井進太郎さん 

 

 

 

 

 

 

★点 鐘 

 

■２０２４-２５年度 第５回理事会 報告 

2024年 11月 14日（木）13：30～14：00 

長岡ベルナール２階チェルシー 

 

⒈ 能登半島豪雨災害における支援金のお願いについて 

ニコニコ BOXから、＠1000×会員数として、きりよ

く５万円を支援金とする。 

 

２.ボーイスカウト日本連盟より 

青少年育成のためのボーイスカウト運動への支援依頼に

ついて 

例年同様に、ニコニコ BOXから１万円を支援する。 

 

⒊ その他 

追加① 新会員の推薦について 

    承認。 

 

追加② 新潟日報社 2025年中越新年名刺広告について 

例年同様に掲載することで承認。 

 

追加③ 地区大会記念ゴルフ大会 

 団体５位 20,000円分の商品券をどうするか 

    ６月のクラブゴルフコンペの賞品として活用す 

る事になった。 

 

報告   10/27 紅葉狩り例会の収支について報告 

 

 

 

■ 第 2560地区米山記念奨学生学友会総会 

11月 16日（土） 

16：00～16：30 総会 

16：30～18：30 親睦会 

  於；ホテルオークラ新潟 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

✿ 11月 21日(木) 例会のメニュー 

小鉢  牛生ハムと彩り野菜サラダ（小麦） 

揚物  海老と里芋の東寺揚（小麦・えび） 

強肴  みそ風味グラタン（小麦・卵・乳成分） 

食事  赤米御飯 正油出しの吸物 カブ浅漬（小麦） 

デザート 竹炭シフォンケーキ（小麦・卵・乳成分） 

※内容に変更が出る場合がございます。 

次回例会 １１月２１日（木） 

卓話 丸山司さん 

12：30～ 

於；長岡ベルナール チェルシー 

 


